

学校へ行こう

南部中 全校生徒数 243人
男子:129人 女子:114人
問合せ ☎62-6811

大満足の一日・体験学習

南部中学校では、年に一度「総合の日」を設定し、各学年が様々な体験学習を行っています。ここでは、2学期末に行った各学年の体験活動の様子を紹介したいと思います。



▲音楽大学で話を聞く生徒たち



▲初めての乗馬体験

1年生・初めての乗馬体験
アオイ乗馬クラブで、馬のことやその世話についてのお話を聞きまし。その後、学年全員が乗馬体験をしました。

馬に乗ってみると予想以上に馬が大きかったので怖かったです。乗っているときは、ゆれて落ちないか心配でそわそわしていました。僕たちを乗せてくれた「松風」は、毛並みがよくて筋肉もとてもしなやかで良かったです。初めての乗馬はとても楽しかったです。また、乗馬をしたいと思いました。
(生徒の感想より)



▲ママチャリレース後、山本さんを囲んで

3年生・ママチャリレースと夢の実現についての講演会
3年生は、学区にある幸田サーキット専務の山本さんの講演とママチャリレースを行いました。ママチャリレースでは、安全に気をつけながら全力で本格的コースを疾走し、気持ちのよい汗をかきました。
講演では山本さんの生き方や考え方について、前向きにがんばろうという勇気を与えていただきました。最後の総合の日が、意義深く、よい思い出の一日になりました。

IPCわんわん動物園

中学生

職場体験レポート

職場体験を終えて

私は、11月14、15、16日の3日間、岡崎の「IPCわんわん動物園」で職場体験学習をしました。

私はこの3日間で気づいたことがたくさんありました。まずは、あいさつや返事の難しさです。私は、学校では普通に大きな声で「おはようございます」「はい」が言えていたのに、少し恥ずかしくて小さな声になってしまいました。初日の、事業所のかたに「お客様と会ったら、いらっしやいませ」と言われて「と言われ、自分では当たり前のようにできていると思っていたけれど、実際、その場になつてみると、簡単にはいかず、うまくお客様にあいさつができませんでした。2日目からは少しずつ自然にできるようになってきました。普段から自然にできる事業所の方々はすごいなと感じました。

次に、何をやるにもコミュニケーションが大切だということ。一緒に働く人同士のコミュニケーションはもちろんですけど、犬とのコミュニケーションも必要です。私の行ったところでは、ドッグショーがあるのですが、そういう面でも犬とのコミュニケーションがとれているければ成功しません。少しの時間も無駄にせず、犬にしゃべりかけることで、人間と言葉を交わせない犬と心を通わせることができるのです。このことを

欠かさずに行っている事業所の方々を見て尊敬しました。今回の職場体験では、犬のことをたくさん学べました。しかし、それ以上に職場の方々の働く姿を見ることが、すごさを実感するとともに大切なことを学びました。将来はお世話になつた事業所の方々のように働けるようになりたいと思います。



幸田中 3年
木地谷 江理奈 さん

この本読みました 『おっきょちゃんとかっぱ』



長谷川摂子/文
降矢奈々/絵
福音館書店
坂崎小5年
こんどう みずき
近堂 瑞 さん

この本を読んでいると、自分もふしぎな水の世界に入り込んでいく気持ちになってきます。私も、水の中で水笛ふいたり、水草で遊んだりしてみたいです。本の中の絵は、見ているだけでわくわくできます。



町民会館・図書館・町民プール
ハッピーネス情報
http://www.happiness.kota.aichi.jp

郷土史講座「幸田の群像」

戦国時代、幸田の人々は何を思い、どのように生き抜いたのでしょうか。幸田町の歴史について学んでみませんか？

【日時】 5月14日、21日、28日、6月4日、11日、18日
毎週水曜日 午後1時30分～3時
【場所】 幸田町立図書館 2階 学問閲覧室
【内容】 戦国時代に活躍した幸田町出身の武将について学びます。
【講師】 幸田町文化財保護委員 **【対象】** どなたでも
【定員】 35人 **【参加費】** 無料
【申込み】 4月19日(土)午前9時から電話(63-0001)にて受付ます。

4・5月の休館日
(4/16～5/15)
町民会館 ☎63-1111 4/21(月)、4/28(月)、5/7(水)、5/12(月)
図書館 ☎63-0001 4/21(月)、4/28(月)、4/30(水)、5/7(水)、5/12(月)
町民プール ☎56-8111 4/21(月)、4/28(月)、5/7(水)、5/12(月)



3年 藤田 純平 くん

友達の顔【スケッチ】

先生から 友達の顔をよく見て、表情豊かな顔が描けました。髪の毛や眉毛、目の形など、細かいところまでとても丁寧に描けています。



6年 岩瀬 佳怜 さん

おいしそうなナス、早く食べたいな【版画】

先生から 細かい線の彫る向きや長さまで考えて彫りました。表情やポーズに「食べたい」という気持ちが溢れています。

画伯登場

荻谷小学校